

# *Des médecins de la Guinée Équatoriale arrivent à Cuba pour poursuivre leurs études*

---



La Havane, 21 novembre (RHC).- Des professionnels de la Guinée Équatoriale, diplômés à Cuba en médecine générale, sont revenus à notre pays pour poursuivre des études dans différentes spécialités.

Ils font partie du second groupe de 12 diplômés universitaires qui reviennent à Cuba pour perfectionner leur formation.

Avec des mots émouvants, les jeunes médecins ont remercié le gouvernement cubain de les avoir accueilli de nouveau. Ils se sont dits reconnaissants d'avoir reçu de nouveau la chaleur humaine et solidaire du peuple cubain et en particulier des professeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39782-des-medecins-de-la-guinee-equatoriale-arrivent-a-cuba-pour-poursuivre-leurs-etudes>



**Radio Habana Cuba**